
Assemblée Générale 

De l’Association Vocas du 20 décembre 2024 

Rapport d’activités 2024 

 

La séance se tient à siège de l’association, à l’adresse de la présidente et ouvre à 18h40. 

 

Les Présents : 

-Les membres du Bureau : Madame Delaigue (Présidente), Monsieur Jacob (Trésorier). Le Secrétaire 

s’excuse  de ne pouvoir être présent et 4 membres de l’association.  

La présidente remercie les présents au nombre de 6 (certains se sont excusés de ne pouvoir être 

présents). Elle rappelle l’ordre du jour : 

- Rapport d’activités 2024 
- Bilan moral et financier 2024  

- Projets 2025 : perspectives et projets, les grandes lignes du budget prévisionnel. 
- Questions diverses   

- Elections : l’association ayant juste deux ans il n’y aura pas de renouvèlement pour l’année 2024-

2025. Mais d’autres membres seront les bienvenus.   

 

Madame Nathalie DELAIGUE prend la parole et procède au bilan de l’année 2024 qui s’achève 

 

Bilan moral de l’année  2024 réalisée : 
 

Rapport d’activités : 
 

• Rencontre avec les résidents de l’Ehpad Le Roussillon aux Vans et concert: l’association 
souhaitait créer un moment de convivialité, de rencontres, pour rassembler autour du chant et 
de la musique. Le concert a eu lieu dans l’après-midi du 11 décembre. Cela a été un moment de 
partage émouvant avec les nombreux résidents réunis pour le concert des Vocacoustiks. 

 
❖ Le festival Vocabanne 

Il a eu lieu durant le week-end de l’ascension du 9 au 11 mai 2024 dans le village de Banne dans les 
anciennes Ecuries du château. 
C’était la 3e édition du festival qui met à l'honneur la voix et les polyphonies au cœur de notre village de 
caractère. 
Contrairement aux autres années il n’y a pas eu assez d’inscriptions aux master classes et nous n’avons 
pas pu maintenir les stages de 3 jours. Pourtant les affiches étaient prometteuses et les intervenants de 
talents reconnus. A ce sujet cela a engendré des frais de train supplémentaire pour l’intervenant Sidi qui 
a dû repartir à Paris.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bilan qualitatif du festival Vocabanne et sa mise en œuvre: 
 

les festivaliers avaient la possibilité de voir 2 concerts par soir du 9 au 11 mai. Tous les groupes ont été 
appréciés pour leur talent, leur originalité. Le public était chaleureux et conquis. 
- Le 9 mai nous avons reçu les Watson Bridge en 1ere partie de soirée, un duo de chanteurs 

ardéchois qui s’accompagnaient en électro-acoustique, offrant de belles repises de chansons. En 2e 

partie nous avons reçu le groupe Les Colette’s, un trio féminin accompagné au piano, offrant des 

harmonies subtiles à des reprises de standards. Fanny Delaigue y jouait et chantait ; elle est revenue à 

ce festival pour la 3e année consécutive. Elle est connue depuis des années dans les comédies 

musicales qui se jouent à Paris et en tournées nationales (Fanny a fait ses études en Ardèche).   
- Le 10 mai nous recevions le groupe de 4 chanteurs ardéchois, les Vocacoustiks, accompagné à la 

guitare, puis le trio de chanteurs : Vanina, Lizzie et Vaslo accompagnés d’un batteur et d’un 
contrebassiste, un moment de poésie sublimé par des voix exceptionnelles.  

- Le 11 mai le groupe Vocastreet a démarré la 1ere partie de soirée avec de nouveaux chants, 
toujours harmonisés à 3 ou 4 voix . les Vocastreet groupe vocal amateur, tous résidents du secteur sud 

Ardèche. Ils tournent beaucoup dans le secteur sud-Ardèche. 
En 2e partie nous avons eu le plaisir de recevoir Les Frères Jacquard, des Lozériens connus dans la 
France entière. Le concert s’est tenu sur l’esplanade du château de Banne afin de recevoir beaucoup 
de spectateurs. Soirée sous les étoiles et sous le thème de l’humour. 

Ce festival a mis en avant des artistes de notre territoire, professionnels ou en devenir  et la qualité du 
festival et des artistes mis en avant n’est plus à questionner. Il défend une musique populaire dans un 

esprit acoustique et met en avant les voix et le souffle de l’émotion.  

 

 

 

 

                  Les Vocacoustiks    Les Colette’s         Les Frères Jacquard 

 
 Le festival a été aussi une réussite humaine 

De nombreuses personnes ont participé directement ou indirectement au festival : 
 
- la convivialité était au rendez-vous 
Il y avait 3 foodtrucks durant le festival (produits locaux et 
cuisine familiale assurés) + une buvette sur les lieux du concert 
durant ces 3 jours tenue par l’association (en accord avec la 
Mairie, bien évidemment). 
 
-Une quinzaine de bénévoles présents sur les 3 jours pour : 
- Distribuer les affiches et flyers 
- Accueillir les artistes  
- Préparer les logements des artistes chez l’habitant 
- Faire le montage de la scène, préparer la salle 
- Faire la billetterie et les entrées au concert  
- Faire la buvette 
- Emmener les festivaliers en navette 
- démonter le matériel le dernier jour… 

 
Le Dauphiné Libéré (11 mai 2024) 



La présidente tient à remercier chaleureusement Monsieur le Maire, Jean-Marie Laganier ainsi que ses 
équipes et agents qui nous ont bien aidé dans la phase préparatoire du festival, ainsi que les nombreux 
bénévoles pour avoir créé un accueil chaleureux pour les bénéficiaires de l’événement. Elle remercie 
également Eventhy Prod (entreprise d’événementiels de Banne) d’avoir pris en charge gracieusement 
les lumières et le son du festival (ce qui aurait lourdement accablé le budget si la note avait été 
facturée).  

Nombre d’adhérents:Ils sont identiques à l’an dernier : 28 adhérents dont 5 hommes. 
 
 
 
 

 

 
 
 

-Les donateurs   

• La Mairie de Banne, la Caisse locale du Crédit Agricole et le Département de l’Ardèche ont 
versé une subvention. Ils ont été mis en avant lors de l’ouverture du festival, sur le site 
Vocabanne https://festival-vocabanne.fr/donateurs et sur l’affiche du festival. Nous 
attendions une subvention de 1 000€ de la Région, mais sans succès.  

• Quatre entreprises ont aidé au financement du festival, dont 3 fidèles (Observans, Biocoop 
et Atelier Pluriel ; nous les remercions pour leur confiance). Les donateurs étaient cependant 
moins nombreux que l’année précédente. Les multiples entreprises sollicitées nous ont fait 
comprendre que, vu la conjoncture, il leur était difficile de faire un don. Le Bureau de 
l’association avait budgétisé le même montant de donation qu’en 2023, soit 2000€ . Nous 
avons eu beaucoup moins (voir compte-rendu financier). Les dons se font sur le site protégé 
de Yapla. 

• Les partenaires (particuliers et entreprises) 
Merci à Jacques et Marie-Paule de Banne d’avoir hébergé les artistes sur les 3 jours.  
Merci aux 3 restaurateurs de Banne, l’Auberge de Banne, Le Pairon, A La table de Papi Jean d’avoir 
offert un repas à nos artistes.  
Merci à la mairie de Vogüe de nous avoir prêté une navette pour monter les festivaliers au château les  
soirs du festival.  
Merci aux commerces locaux d’avoir donné un coup de pouce en nature (petits-déjeuners, boissons, 
charcuterie pour les artistes) : https://festival-vocabanne.fr/partenaires 

 
-La communication de l’événement : 
Elle s’est faite via la presse locale (La Tribune et le Dauphiné) , via 
l’affichage sur plusieurs communes et offices de tourismes, via les réseaux 
sociaux Facebook et Instagram.  
Le site Vocabanne a été créé : https://festival-vocabanne.fr/ qui regroupe 
des informations et aussi la billetterie. 
La présidente a aussi contacté toutes les écoles de musique de secteur 
pour les stages de comédie musicale et de Beat boxing organisés durant le 
festival. 
 
Dans le village les bénévoles ont réalisé le fléchage navette et parking (+ 
parking réservé PMR). Un grand merci à Jean Bouchet et à Aluna Festival 
de nous avoir gracieusement prêté des panneaux de signalisation fluos 
que nous avons personnalisés et accrochés un peu partout dans Banne.  

 

COMMUNES  ADHERENTS 

07- Banne 7 

07- St Paul le Jeune 2 

07- Les Vans 3 

07- Vagnas 1 

07- Vogue 1 

07- Laurac en V 2 

07- Rosières 2 

07- Aubenas 2 

07- St Maurice d’Ardèche 4 

30 - GARD 4 

https://festival-vocabanne.fr/donateurs
https://festival-vocabanne.fr/partenaires
https://festival-vocabanne.fr/


Ce qui a moins fonctionné par rapport au budget prévisionnel 
 

- Radio France Bleu Ardèche a omis de diffuser l’information qui était programmée pour le festival 
Vocabanne. La présidente a joint le responsable communication de la radio le jeudi 9 mai au matin, 
afin de pallier le manque d’info. Le responsable a dit qu’il ferait son possible pour corriger le tir, 
mais il était submergé d’infos à communiquer pour ce weekend-là. Nous n’avons pas été mis en 
avant sur France Bleu. L’impact a été conséquent.  
- Nous attendions énormément de mondes sur le dernier concert du 11 mai avec les Frères Jacquard, 

connus au niveau national. Nous n’avons eu que 190 personnes ! Nous en attendions le double. 
- Les stages organisés durant le festival qui devaient être promus par France Bleu ont été passés aux 

oubliettes. Seulement 5 personnes inscrites pour le stage Comédie Musicale avec Fanny Delaigue et 
0 inscrits pour le stage Beat boxing avec Sidi (star nationale). Nous nous attendions à beaucoup 
d’inscrits pour les jeunes. Donc un manque à gagner assez conséquent sur le budget prévisionnel.  
- La communication devra être améliorée via les comptes Facebook et Instagram de Vocas et gérée 

par une personne qui s’y connait en Com et en réseaux. 
- Il y a eu bien moins de dons 
- Nous n’avons pas eu la totalité des subventions envisagées : 500€ de la Mairie de Banne (ce qui 

était demandé dans le budget prévisionnel) 1 000€ du Département (il était demandé 1 500€) et 0€ 
de la Région 
- Un weekend de l’Ascension trop chargé en animations locales de toutes sortes : le  Festival de la 

Slack Line organise beaucoup d’animations en journée et en soirée et La Féria d’Alès attire aussi 
beaucoup de monde. Beaucoup de gens locaux partent en vacances durant ce weekend. Bref il a été 
conclu que les dates devaient être changées. Le festival se fera donc du 7 au 9 Août 2025, ce qui 
sera plus facile à organiser pour beaucoup d’entre nous qui sommes actifs. 
- 3 ans de festival Vocabanne et une notoriété que l’on aurait pensé grandissante étant donné la 

qualité des concerts proposés. Dans notre estimation il était attendu 180 à 200 personnes par soir 
et beaucoup plus le samedi 11. Les entrées ont été sur les 3 jours de 340 (invitations incluses !)  
- Les tarifs sont restés inchangés et raisonnables étant donné l’offre : 1 soirée à 20€ pour 2 concerts, 

un pass 2 soirées 4 concerts à 33€  et un pass 3 soirées 6 concerts à 45€ et gratuit pour les moins de 
12 ans. La crise financière est passée par là et depuis un an les gens consomment moins.  
- Le gardiennage nous a coûté très cher. Un gardien de nuit a été embauché pour les 2 nuits des 9 et 

10 mai afin de soulager Christophe Jacob (trésorier) et Thierry Delaigue (Eventhy Prod qui a fourni 
tout le matériel Son & Lumières). Tous deux, les autres années, dormaient sur place dans les Ecuries 
du Château pour assurer la sécurité du matériel. Nous ne recommencerons pas en 2025. 
- Notre tableau prévisionnel était (nous semble-t-il) cohérent, mais les dépenses ont été plus fortes 

car nous pensions avoir beaucoup plus d’entrées. La présidente met un point d’honneur à honorer 
les devis des artistes, sans chercher à négocier des prix moins chers.  
- La Présidente dit avoir passé énormément de temps à remplir des tableaux et des dossiers de 

subvention + comptes-rendus financiers. Elle dit être découragée par tant d’investissement pour si 
peu de résultats. Elle annonce qu’elle ne fera qu’un seul dossier de subvention pour l’année 
prochaine auprès de la Mairie de Banne. 
- La présidente annonce qu’elle et son mari ont comblé le déficit financier du festival (le détail sera 

donné ultérieurement). 
- Eventhy Prod ne s’est pas fait payer pour les 3 jours de mise en son et lumières du festival. 
- La présidente se donne encore un an pour que l’association se refasse une santé. Il n’a jamais été 

question de faire du profit pour l’association, mais a minima de rentrer dans ses frais. 
 

 

Madame la Présidente demande de passer au vote pour le bilan moral pour l’année 2024 :  

- Vote à l’unanimité. 

 



La Présidente procède à la suite de l’ordre du jour et demande à Monsieur Jacob, Trésorier, de 
présenter le bilan financier pour l’année 2024 
 
 

Bilan financier pour l’année 2024 : 
 

Le trésorier Christophe Jacob prend la parole. Il détaille le tableau des dépenses et des recettes à 
l’assemblée (donné à la suite). 
 

le bilan de l'année est constitué uniquement du festival 2024 
Nous avons dépensé 12 706.83 € et malheureusement les entrées n'ont pas étés à la hauteur de nos 
espérances pour seulement 9 026.00 €. Le bilan du festival est donc déficitaire de 3 680.83 euros. 
Nous avons débuté l'année avec un solde de 448.91 euros : adhésions 237.50 € concert 200.00 € 
frais de fonctionnement (assurance; pot de l’AG) - 134.71 €, frais de banque -57.61 €, investissement 
site internet Vocabanne -470.00 €, festival - 3 680.83 
Ce qui fait que nous avons un solde bancaire de - 3 456.74 euros 
Pour Remettre les comptes à l’équilibre il a été fait un don par Mr et Mme DELAIGUE de 3 520.00 € 
ce qui permet d’avoir un solde positif à ce jour de 63.26 € 
Il est entendu que l'association VOCAS s'engage à rembourser, en totalité ou partielle, cette somme dès 
que ses finances le permettront. 
Une recette de 200€ du concert en Ehpad de décembre sera prochainement crédité sur le compte (en 
janvier 2025). Ce qui permettra d’avoir une petite trésorerie. Un autre concert est prévu en mai 2025. 
  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Madame la Présidente demande de passer au vote pour le bilan financier pour l’année 2023:  
 

Vote à l’unanimité  

 

 

 



Le renouvellement du Bureau  
Il n’y a pas de changement de Bureau. La Présidente procède à la suite de l’ordre du jour. 
 

 
les perspectives et les projets  
 

La présidente reprend la parole. 
La présidente exprime ses craintes sur la suite du festival Vocabanne, étant donné la conjoncture, et en 
même temps sa détermination à poursuivre le projet avec les membres du bureau et les bénévoles.  
La présidente annonce qu’elle ne fera pas de demande de subvention auprès de la Région (qui n’a 
jamais rien donné), ni auprès du Département (beaucoup trop de travail et hors délai), ni auprès de la 
Com Com (qui n’a jamais donné un euro non plus car nous ne correspondons pas aux projets que ses 
directeurs tentent de promouvoir (développement d’entreprise, développement durable,…). 
L’association demandera une subvention auprès de ses partenaires les plus proche : la Mairie de Banne 
et la Caisse locale du Crédit Agricole.  
L’association devra se montrer économe cette année. 
 

Le festival Vocabanne 2025 
 
Thierry Delaigue nous rejoint (directeur artistique du festival) et nous 
annonce les nouveautés du festival pour 2025 .  
Le festival aura lieu du 7 au 9 Août 2025, date plus propice à la venue de 
tout type de festivaliers. 
Les concerts démarreront un peu plus tôt à 19h00 tous les soirs, avec 2 
concerts par soir. 

 
Eventhy Prod s’engage à prendre à sa charge les cachets des artistes si 
toutefois l’association Vocas ne parvenait pas à payer la totalité. 
De même Eventhy Prod s’engage à ne demander aucune facture à 
l’association pour le prêt de matériel Son et Lumière et pour les 4 jours de présence (1 jour de montage 
+ 3 jours de concerts).  
 
Le trésorier intervient et annonce que la créance de 3 520€ sera à reconsidérer. Si jamais l’association 
peut rembourser le prêt que la famille Delaigue a avancé à l’association Vocas, ou du moins une partie, 
en fin d’année civile,  ce sera fait. 
De même si l’association Vocas peut payer les services d’Eventhy Prod (contre facture), et dans la 
mesure du possible, l’association le fera.  
 
Cette année Fanny Delaigue sera la marraine du festival. Fanny 
Delaigue a été cette année répétitrice et coach vocal pour la Star 
Académy (saison 2024 sur TF1).  
Elle sera là tous les soirs pour ouvrir le festival, mais aussi pour 
chanter dans son groupe « Décibelles » et pour proposer une 
Master Class samedi 2 et dimanche 3 Août, quelques jours avant 
les concerts du festival. La billetterie est déjà ouverte sur le site. 
 
Notre association fait le choix de mettre en avant d’une part des artistes locaux, et plus largement de 
notre territoire. Elle relève d’autre part le défi de faire venir des groupes de renommée nationale dans 
notre village ardéchois, nous qui sommes loin des structures artistiques habituellement reconnues. 
 
 
 



Les objectifs du festival restent identiques à ceux des années précédentes : 
 
 - Renouveler un événement artistique ardéchois pour la promotion de la voix, qui se veut pérenne (4e 
édition du Festival Vocabanne)  
- Enrichir une programmation d'actions culturelles en Sud-Ardèche au mois du 7 au 9 Août 
- Faire résonner et mettre en lumières durant 3 jours et 3 soirées le village de caractère de Banne au son 
des polyphonies.  
- Mettre en lumière le patrimoine de Banne, le parvis du château, les anciennes écuries du château, la 
place du Fort pour apporter une plus-value à notre territoire avec le soutien d'artistes de renommée.  
- Rassembler autour du chant sous toutes ses formes polyphoniques, que l'on soit amateur ou expert.  
- Attirer un public intergénérationnel grâce à l'hétérogénéité des styles des groupes invités. 
- Créer de la convivialité pour les locaux mais aussi pour les touristes.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Le budget prévisionnel du festival 2025 est projeté à l’AG 

 

DEPENSES    RECETTES  
      

Hugo Ibanez… 900 cachet  Donateurs 1000 

cachet Leï 2045 cachet + trajet  Caisse locale CA 300 

cachet Tricyclette 850 cachet + trajet  Mairie de Banne 1000 

cachet Décibelles 800 Cachet du duo    

cachet Vocastreet 0 cachet du groupe  buvette  1750 

cachet Malincka 1650 cachet + trajet  food trucks 500 

Master class de Fanny  400   Master class - stagiaires 2300 

Régie Son & Lumières  0   billetterie  4000 

Frais sum up 50     

Buvette 400     

Gazoil mini-bus  100     

Gardiennage 0     

materiel pour buvette 100     

affiches -flyers 425     

Sacem 1350     

Gite / hôtel artistes 1700     

Domaine des Garidelles 180 vins cubis    

TOTAL 10850   TOTAL 10850 
 

 
 



 
Il nous faudra héberger tous ces artistes au plus près de Banne. Des frais d’hôtel ou de gite pour tous 
ces artistes devront être évités. 
Vocas souhaite associer les habitants de Banne en prenant en charge une ou 2 nuitées + petit 
déjeuner. Ces hôtes recevront en contrepartie un Pass festival.  

 
La Présidente remercie toutes les personnes pour leur présence. L’assemblée se termine à 21h10. 
Le pot de l’amitié vient clôturer l’assemblée. 

 

Rédigé par Nathalie Delaigue 

Le 09/03/2025 


